



**HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO
DE PABELLÓN DE ARTEAGA 2021-2024**

SESIÓN EXTRAORDINARIA SOLEMNE DE CABILDO

17 de octubre de 2023

Acta No. 25/2023

En el Municipio de Pabellón de Arteaga, siendo las trece horas con cero minutos del día diecisiete de septiembre de dos mil veintitrés, reunidos en el Teatro Bicentenario, ubicado en Avenida Plutarco Elías Calles, número 44, C.P. 20670, Pabellón de Arteaga, autorizado como recinto oficial mediante Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha 13 de octubre de 2023, los ciudadanos **Humberto Ambriz Delgadillo**, en su carácter de Presidente Municipal, **Juan Manuel Gloria Ruvalcaba**, **Francisco González González**, **Eva del Carmen Olivares Quezada** y **Miguel Roberto Mejía Quiroz**, todos ellos en carácter de Regidores y la Síndico Municipal **Ruby Isabel Carrillo Ruiz**, según citación que les fue previamente realizada en términos del artículo 90 del Código Municipal, a fin de desahogar los trabajos de la Sesión Extraordinaria Solemne de Cabildo a la que fueron convocados. En el momento oportuno, se iniciaron los trabajos de la sesión bajo la conducción del Presidente Municipal, según se detalla en la presente acta elaborada en términos de lo dispuesto por el segundo párrafo, del artículo 110, de la Ley Municipal para el Estado de Aguascalientes y 167 del Código Municipal de Pabellón de Arteaga, Ags.

Al comienzo de la sesión el Presidente Municipal saludó a los miembros del Honorable Cabildo del Municipio de Pabellón de Arteaga y a los funcionarios municipales que asistieron a la sesión.

Luego, para dar inicio formal a los trabajos, en cumplimiento con el artículo 88, fracción I, del Código Municipal, solicitó al C. Miguel Ángel Juárez Frías, Secretario del Ayuntamiento se sirviera a pasar la lista de asistencia a fin de

“2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes”

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

¡Va por Pabel!

C

Bajo Protesta
de legalidad

[Firma]

[Firma]

Eva del Carmen Olivares Q.

Página 1

Bajo Protesta de
legalidad



verificar la existencia de quórum legal y, una vez hecho lo anterior, informara al pleno del Ayuntamiento el resultado obtenido. Procediendo el Secretario a pasar la lista de asistencia:

Tabla 1: Lista de Asistencia

Nombre	Presente	Ausente
Presidente Humberto Ambriz Delgadillo	X	
Regidor Juan Manuel Gloria Ruvalcaba	X	
Regidora Edith Hornedo Romo		X
Regidor Francisco González González	X	
Regidora Deyanira Escalera Velasco		X
Regidora Rosalba Campos de la Cruz		X
Regidora Eva del Carmen Olivares Quezada	X	
Regidora Galisma Elizabeth Moreno Serrano		X
Regidor Miguel Roberto Mejía Quiroz	X	
Síndico Municipal Ruby Isabel Carrillo Ruiz	X	

Una vez realizado el pase de lista, el Secretario certificó que se encontraban presentes, en el recinto oficial **6 (seis)** integrantes del Honorable Ayuntamiento. Por último, el Secretario informó que, en términos de lo dispuesto por los artículos 110 de la Ley Municipal para el Estado de Aguascalientes y 68 del Código Municipal de Pabellón de Arteaga, existe quórum de ley para el desarrollo de la presente sesión.

En virtud de la cuenta dada por la Secretaría y siendo las trece horas con diez minutos, el Presidente Municipal declaró la apertura de la presente Sesión Extraordinaria identificada con el Acta No. 25/2023, en términos de lo previsto por los artículos 110 y 111 de la Ley Municipal para el Estado, así como de los artículos 69, 75 y 88, fracción II, del Código Municipal. Luego, en seguimiento del desarrollo de los puntos fijados, conforme a la fracción III, del referido artículo 88 del Código, solicitó al Secretario diera lectura al proyecto del orden del día. Para lo cual el Secretario del Ayuntamiento sometió a la consideración de los integrantes del Cabildo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y verificación de quorum.
2. Declaratoria de apertura de la sesión.

"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes"

¡Va por Pabel!

Bayo Protesta de legalidad

[Firma]

Eva La C. @varo

[Firma]

Bayo protesta de legalidad



3. Lectura y aprobación del orden del día.
4. Lectura, discusión y aprobación del Acta 24/2023 correspondiente a la Sesión Ordinaria de Cabildo celebrada el 13 de octubre de 2023.
5. Declaración de un receso para reanudar los trabajos de la Sesión Solemne a las 17:00 horas.
6. Designación de la Comisión de Cortesía que acompañará a ingresar al Recinto Oficial de este Ayuntamiento previamente declarado, a la Gobernadora del Estado, al C. Presidente del Poder Judicial, así como a las autoridades y personalidades que le acompañen.
7. Declaración de un receso, con la finalidad de que la Comisión de Cortesía designada cumpla con su encargo.
8. Honores a la Bandera.
9. Entonación del Himno Nacional Mexicano.
10. Entrega del informe y mensaje del Presidente Municipal, Mtro. Humberto Ambriz Delgadillo, del estado que guarda la Administración Municipal durante el segundo año de ejercicio constitucional de la Administración 2021-2024.
11. Entonación del Himno del Estado de Aguascalientes, en cumplimiento a lo dispuesto por el Artículo 15 de la Ley Sobre el Escudo y el Himno del Estado de Aguascalientes.
12. Designación de la Comisión de Cortesía que acompañará a despedir del Recinto Oficial de este Ayuntamiento previamente declarado, a la Gobernadora del Estado, al C. Presidente del Poder Judicial, así como a las autoridades y personalidades que le acompañen.
13. Clausura de la sesión.

En seguida, por petición del Presidente Municipal, el Secretario solicitó a los integrantes del Honorable Cabildo que, con fundamento en los artículos 150, fracción I, 151 y 154 del Código Municipal, se sirvieran a manifestar por votación económica, quiénes estaban a favor de aprobar el proyecto del orden del día puesto a su consideración. Certificando así el Secretario que el orden del día se aprobó por **unanimidad** de los miembros de Cabildo presentes.

Bajo protesta de legalidad
López *

Bajo Protesta de legalidad

[Firma]

Eva del Corrales Q.

[Firma]



En seguida el Presidente Municipal solicitó al Secretario informara el siguiente punto del orden del día, refiriendo dicho funcionario que el cuarto punto correspondía a la lectura, discusión y aprobación del Acta No. 24/2023 correspondiente a la Sesión Ordinaria de Cabildo celebrada en fecha 13 de octubre de 2023, de la cual en términos del artículo 78 del Código Municipal se omitió su lectura.

En seguida, el Presidente Municipal sometió a la recta consideración del Cabildo la aprobación del contenido del Acta No. 24/2023. En vista de ello, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119, 121 y 127 del Código Municipal, se solicitó a los integrantes del Cabildo que desearan participar en el debate, lo hicieran del conocimiento de la Secretaría manifestando el sentido de su intervención con el propósito de ser anotados en la lista correspondiente. En este punto no se registraron intervenciones.

Al no haberse registrado participaciones, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 149 del Código se tuvo por suficientemente discutido el asunto y se sometió a votación económica el contenido el Acta No. 24/2023, informando el Secretario del Ayuntamiento que el contenido del acta puesta a votación fue aprobado por **unanimidad** de los integrantes del Ayuntamiento presentes.

En vista de la votación anterior, el Presidente Municipal declaró que quedaba aprobada el Acta No. 24/2023 correspondiente a la Sesión Ordinaria de Cabildo celebrada en fecha 13 de octubre de 2023. Asimismo, en términos de lo señalado por el segundo párrafo del artículo 110 de la Ley Municipal del Estado, solicitó al Secretario se sirviera remitir el acta de mérito al libro de este cuerpo colegiado para los efectos de su debido resguardo y consulta.

Para continuar con el desarrollo de la presente Sesión Solemne de Cabildo, se declaró un receso a efecto de reanudar los trabajos a las diecisiete horas del día en que se actúa.

Bajo Protesta de legalidad

[Firma]

Fra del Covarr

Bajo protesta de legalidad

[Firma]



En el Municipio de Pabellón de Arteaga, siendo las diecisiete horas con cero minutos del día diecisiete de septiembre de dos mil veintitrés, reunidos en el Teatro Bicentenario, ubicado en Avenida Plutarco Elías Calles, número 44, C.P. 20670, Pabellón de Arteaga, autorizado como recinto oficial mediante Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha 13 de octubre de 2023, los ciudadanos Humberto Ambriz Delgadillo, en su carácter de Presidente Municipal, Juan Manuel Gloria Ruvalcaba, Francisco González González, Eva del Carmen Olivares Quezada y Miguel Roberto Mejía Quiroz, todos ellos en carácter de Regidores y la Síndico Municipal Ruby Isabel Carrillo Ruiz.

Para lo cual el Alcalde procedió a dar la bienvenida a las autoridades y público en general presente, requiriendo posteriormente al C. Miguel Ángel Juárez Frías, Secretario del Honorable Ayuntamiento, procediera a pasar lista de asistencia a los integrantes del Ayuntamiento a fin de verificar la existencia del quórum de ley y, una vez hecho lo anterior, informara al pleno del Ayuntamiento el resultado obtenido. Procediendo el Secretario a pasar la lista de asistencia:

Tabla 2: Lista de Asistencia

Table with 3 columns: Nombre, Presente, Ausente. Rows list municipal officials and their attendance status.

Una vez realizado el pase de lista, el Secretario certificó que se encontraban presentes, en el recinto oficial 6 (seis) integrantes del Honorable Ayuntamiento. En esa virtud, el Secretario informó que, en términos de lo dispuesto por los artículos 110 de la Ley Municipal para el Estado de

Va por Pabel!

Bajo Protesta de legalidad

Bajo Protesta de legalidad

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Eva del C. Olivares



Aguascalientes y 68 del Código Municipal de Pabellón de Arteaga, existe quórum de ley para continuar con el desarrollo de la presente sesión.

En virtud de la cuenta dada por la Secretaría y siendo las diecisiete horas con siete minutos, el Presidente Municipal declaró la apertura de la continuación de la Sesión Extraordinaria Solemne identificada con el Acta No. 25/2023.

A continuación, el Alcalde solicitó a los **Regidores Miguel Roberto Mejía Quiroz, Francisco González González y a la Síndico Municipal Ruby Isabel Carrillo Ruiz**, se sirvieran a acompañar a ingresar al Recinto Oficial del H. Ayuntamiento de Pabellón de Arteaga a la Gobernadora Constitucional del Estado de Aguascalientes y a las autoridades legislativas, judiciales y militares que le acompañaban, determinándose un breve receso para que los funcionarios cumplieran con su encargo.

Una vez que ingresaron al recinto oficial las autoridades invitadas especiales el Presidente Municipal de Pabellón de Arteaga dio la cordial bienvenida a la Dra. María Teresa Jiménez Esquivel, Gobernadora Constitucional del Estado de Aguascalientes; al Diputado Jaime González de León, Presidente de la Mesa Directiva de la LXV Legislatura del Congreso del Estado de Aguascalientes; al Dr. Juan Rojas García, Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Aguascalientes; así como al Comandante Roberto Sánchez Fragoso, General de Brigada, Diplomado de Estado Mayor, de la XIV Zona Militar.

En seguida, se procedió a dar cumplimiento protocolario, llevándose a cabo los honores a la bandera nacional mexicana, así como la entonación del himno nacional. Al finalizar el Alcalde agradeció a los presentes la solemnidad de su conducción para honrar a nuestros símbolos patrios.

En cumplimiento al siguiente punto del orden del día, el Mtro. Humberto Ambriz Delgadillo, Presidente Municipal de Pabellón de Arteaga, Aguascalientes, procedió a realizar la entrega de su informe anual de

"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

¡Va por Pabel!

Bajo protesta de legalidad

Bajo Protesta de legalidad

[Firma]

Eva del Conares



resultados, rindiendo un mensaje a la ciudadanía sobre el estado que guarda la Administración Municipal durante el segundo año de ejercicio constitucional, de la Administración 2021-2024, mismo que al tenor fue el siguiente:

C. PRESIDENTE MUNICIPAL: *"Muy buenas tardes a todas y a todos, es un gusto que nos brinden la oportunidad de acompañarnos en este ejercicio de comunicación y rendición de cuentas, los saludo con el aprecio de siempre.*

Le doy la más cordial de las bienvenidas, con mucho respeto a la Dra. María Teresa Jiménez Esquivel, quien, a lo largo de un año, ha dado muestras claras de su compromiso y cercanía con los municipios. Muchas gracias por su presencia en Pabellón, ésta es su casa.

Agradezco también al Diputado Jaime González de León, Presidente de la Mesa Directiva del Congreso, y en su persona, saludo a todas las y los diputados hoy presentes y en especial a mi compañera, la Licenciada Verónica Romo Sánchez.

Igualmente, saludo al Doctor Juan Rojas García, Magistrado Presidente del H. Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Aguascalientes. Bienvenido.

Agradezco la presencia de Roberto Sánchez Fragoso, General de Brigada, Diplomado de Estado Mayor, Comandante de la XIV Zona Militar.

Doy la bienvenida también a Edi Ramírez Ramírez, Primer Subinspector de la Guardia Nacional en representación de Leonel Alcaráz Alarcón, General Brigadier, Diplomado de Estado Mayor, Coordinador Estatal de la Guardia Nacional en Aguascalientes.

Saludo muy en especial a los Secretarios y Secretarias que nos acompañan, es un gusto recibirlos. Y por supuesto darle la más cordial de las bienvenidas a mis compañeros Presidentes Municipales de Pabellón de Arteaga, con quienes compartimos experiencias, esfuerzos, y colaboramos para alcanzar, la grandeza de nuestro Estado. Sean bienvenidos.

Por su puesto a las autoridades estatales, federales y municipales que hoy nos acompañan; al sector educativo; a los líderes magisteriales; a mis compañeros de la Presidencia Municipal, muchas gracias por estar aquí.

Por su puesto a todos y cada uno de los pobladores que hoy nos acompañan, son bienvenidos.

**"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"**

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad

Calderón

Bajo protesta de legalidad

[Firma]

Fra de Cervantes

[Firma]
¡Va por Pabel!



Quiero hacer un reconocimiento especial, también la presencia a mis compañeros de partido y por supuesto, Expresidentes Municipales.

Le doy la más cordial de las bienvenidas también a todos los amigos de los medios de comunicación, gracias por acompañarnos.

Este ha sido un año de enormes cambios y grandes logros, un año que ha transformado el futuro de nuestro Municipio y de nuestras familias, en el que hemos trabajado, incansablemente, para cumplir cada uno de los compromisos que hice contigo.

Hace dos años iniciamos juntos la construcción de una nueva historia para el Municipio, una que está transformando el futuro de nuestros niños y jóvenes y que brindará un mejor presente para nuestros abuelos.

Las y los Pabellonenses fueron muy claros cuando me eligieron como Alcalde, sabían perfectamente qué necesitaban y quiénes debíamos trabajar en ello. No había duda, las prioridades, primero que todo, las familias, su seguridad y su tranquilidad. En ese orden, enfocamos nuestros esfuerzos.

En el primer año, sentamos las bases de transformación para Pabellón, pusimos orden administrativo, cubrimos y seguimos cubriendo grandes adeudos pasados, definimos el rumbo, creamos programas de atención para los que menos tienen. Era necesario mejorar la infraestructura de nuestro Municipio, una ciudad iluminada, con áreas de recreación y deporte, pero ante todo un municipio seguro.

Cuando asumimos la responsabilidad, el principal problema que enfrentamos fue el de la inseguridad que a diario vivían las familias de Pabellón. El número de robos y delitos, así como de agresión, se incrementaban a diario y la falta de equipamiento y coordinación en los cuerpos policíacos hacían que la respuesta ante estos actos fuese lenta y poco efectiva.

No nos detuvimos un solo día para enfrentar este problema, decidimos actuar, en favor de las personas. Entendimos que los recursos de la población son para construir mejores condiciones de vida, llevamos a cabo acciones, para no permitir que la inseguridad afecte a tu familia.

[Firma]
¡Va por Pabel!

“2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes”

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

[Firma]
Bajo protesta
de legalidad
Calderín

[Firma]
Eva del C. Ovaras

[Firma]
Bajo protesta
de legalidad



Antes de pasar al eje número uno, quiero agradecer y reconocer a mis compañeros de Cabildo que han sido parte de estos logros, sin su apoyo, esto no sería posible.

PABELLÓN CON BIENESTAR Y CALIDAD DE VIDA.

Durante este segundo año de trabajo, no hemos bajado la guardia. Centramos nuestros esfuerzos en generar mejores condiciones de salud, educación, cultura, alimentación, deporte y recreación. Mejorar las condiciones de vida de las y los Pabellonenses requiere acciones firmes, hemos trabajado para transformar la vida de las siguientes generaciones y juntos lo estamos logrando.

Son muchas las acciones que un gran equipo de mujeres y hombres comprometidos llevan a cabo a diario en cada espacio municipal. Los esfuerzos en conjunto de DIF, INAPAM, Desarrollo Social e Instituto Pabellonense de las Mujeres, han permitido atender a más de dos mil adultos mayores en situación de pobreza y muchos de ellos, hoy, gracias al apoyo del DIF también de Aguascalientes reciben dos alimentos diarios, pero, sobre todo, la atención y compañía que tanto les hace falta. Gracias Aurora, Presidenta del DIF y gracias Paty Cárdenas por tu compromiso con las mujeres.

Fueron más de mil quinientas familias quienes recibieron algún tipo de apoyo para mejorar sus condiciones de vivienda, gracias a ello, quienes menos tienen, hoy tienen un espacio con mayor dignidad.

Cientos de mujeres jefas de familia recibieron formación y apoyo, que hoy les permite tener una vida libre de violencia y con independencia económica.

En los espacios de la Unidad Básica de Rehabilitación Física del DIF, se han atendido, en lo que va del año, a más de mil seiscientos pacientes y se ha brindado atención psicológica a más de tres mil personas. Pero no son los números o las estadísticas las que me interesan, son las personas.

Igual que tú, tengo una familia y por ella pienso en el Pabellón que debemos construir, uno en donde las adicciones, la violencia y el suicidio, estén lejos de nuestras familias.

Por ello, cuando le platicué a la Gobernadora y su equipo de trabajo esta problemática, fue ella la primera en sumar acciones que, en conjunto, atendiesen de raíz las causas de esta realidad.

¡Va por Pabel!

“2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes”

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad

Bajo protesta de legalidad

[Firma]

Eva del C...



Así es como creamos el primer Instituto de Salud Mental en el Estado, fuera de la capital, con este esfuerzo estamos atendiendo lo que más nos importa, las personas. Trabajan especialistas en atención del suicidio, depresión, ansiedad, entre otras, hoy dan atención profesional gratuita, gracias al equipo que forman el Doctor Galaviz y el Doctor Grijalva, impulsores de la salud mental en nuestro Estado, muchas gracias.

Una de las acciones más importantes que me enorgullecen, es la gestión de la mano de Gobierno Estatal y Federal para la construcción del Hospital General de Zona número cuatro del Seguro Social. Hicimos equipo con nuestra Gobernadora, Tere Jiménez y con una inversión de más de mil doscientos millones de pesos, nunca en la historia de nuestro Municipio una tan importante, se construirá en Pabellón de Arteaga, una clínica con capacidad de atención para más de cuatrocientos mil derechohabientes, un logro que el municipio buscaba desde hace varios años y que pronto será una realidad. Gracias Gobernadora, gracias Carolina, Secretaria de Obras Públicas y por supuesto a Claudia Caudel, responsable del (inaudible). Muchas gracias a todos Ustedes.

Tenemos que dejar muy claro lo que esto significa para nuestro Municipio, no sólo garantiza la atención médica de los habitantes del norte del Estado y del sur de Zacatecas, representa también cientos de nuevos empleos para profesionistas, técnicos, enfermeras y enfermeros, médicos, administrativos y personal de apoyo; la generación de una gran derrama económica que cambiará la dinámica del Municipio y la vida de familias en el presente y en el futuro. Gracias Gobernadora, por tu compromiso por la salud y el empleo. (Se reproduce video)

PABELLÓN SEGURO.

Hace dos años, las mediciones de percepción de seguridad en el Municipio mostraban una realidad alarmante, una de cada cinco familias, había sido víctima de algún tipo de delito; dos de cada cinco mujeres decían haber sentido temor al caminar por las calles durante la noche. En conclusión, la gente no sentía a Pabellón, como un lugar seguro para vivir.

Nos elegiste para transformar esa realidad. No era posible hacerlo solos, por ello hicimos equipo, apostamos a la integración del mando coordinado, nos sumamos al trabajo de la Gobernadora y a uno de sus proyectos insignia "Blindaje Aguascalientes" y en conjunto con el Ejército y la Guardia Nacional, trabajamos a diario por tu tranquilidad. Gracias Manuel Alonso, Secretario de Seguridad Pública y Secretario General de Gobierno, Florentino Reyes Berlie, gracias por todo su apoyo.

"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

¡Va por Pabel!

Bajo protesta de legalidad

Bajo protesta de legalidad
Fu del Cuore



Decidimos hacer de Pabellón un Municipio líder en seguridad: disminuyendo el índice de delitos, previniendo sus causas y respondiendo con firmeza, ante quienes los cometen, respetando siempre el estado de derecho, pero teniendo muy claro, que las cosas en Pabellón están cambiando.

Porque creemos y confiamos en nuestra policía, invertimos a través del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública, más de cinco millones de pesos en formación, equipamiento, protección y condiciones laborales. Aumentamos desde el primer año los salarios de quienes todos los días arriesgan su vida por nosotros.

Hoy tenemos una policía mejor capacitada y de mayor cercanía con la población. En lo que va del año, han recibido cientos de horas de capacitación en áreas de alta especialidad, que permite dar mejores resultados a la población. Apostamos a la inversión en infraestructura, equipo y tecnología para prevenir y atender el delito.

De la mano de la Gobernadora hemos llevado a cabo la construcción y rehabilitación de la Comisaría Regional de la Policía Estatal, generando no sólo mejores instalaciones, sino espacios que garantizan la integridad y seguridad de quienes ahí trabajan, dotándolos de las herramientas tecnológicas que permitan el seguimiento y vigilancia del territorio y, sobre todo, el trabajo coordinado con todos los niveles de gobierno en materia de seguridad.

Con la adquisición de siete vehículos y cuatro motocicletas, además de las donadas por Gobierno del Estado, hemos mejorado la operatividad de patrullajes preventivos para mantener la presencia policial en los lugares con mayores índices delictivos, beneficiando a cuarenta y siete mil seiscientos cuarenta y seis habitantes del Municipio; previniendo así los delitos a través de la video-vigilancia de las cámaras del "C2" y "C5".

En un esfuerzo conjunto de la Gobernadora y la Fiscalía General del Estado, se instaló en nuestro Municipio, la primera Fiscalía Regional del Estado de Aguascalientes, logrando así, acceder a la procuración de justicia a los habitantes de los municipios del norte del Estado. Esta nueva sede ofrece atención las veinticuatro horas del día y los trescientos sesenta y cinco días del año, modernizando y eficientando la atención que se brinda al recibir las denuncias ciudadanas. No más traslados hasta la capital del Estado para presentar una denuncia; hoy, los servidores públicos de la Fiscalía del Estado trabajan en nuestro Municipio. Agradezco al Maestro Jesús Figueroa Ortega, Fiscal del Estado y a nuestra Gobernadora por su compromiso en la procuración de justicia.

"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad

Bajo protesta de legalidad

Fra del Consejo

¡Va por Pabel!



A esta visión integral de atención, seguimos y damos seguimiento a las sanciones del delito, se le suman múltiples acciones de prevención, emanadas de todas las dependencias municipales, en donde el centro de cada una de ellas es la seguridad de nuestros hijos e hijas. Miles de niñas, niños y adolescentes, han participado en alguna actividad de formación y sensibilización en la prevención de adicciones, violencia escolar y familiar, entre muchas otras. De la mano del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) trabajamos por el interés superior de cada uno de ellos y de sus derechos fundamentales. Muchas gracias Blanquita por tu apoyo.

¡Hoy tenemos resultados! De octubre de 2022 a septiembre de 2023 hemos realizado más de trece mil acciones concretas de seguridad para lograr lo que nos propusimos desde hace dos años: que quienes viven en Pabellón de Arteaga se sientan seguros.

Este cambio en la percepción ciudadana es producto de dos años de trabajo de cientos de personas, de dependencias trabajando en conjunto y de una inversión estratégica proveniente de los tres niveles de gobierno en las áreas que más lo requerían, jamás se hubiera consolidado esta visión sin el apoyo de nuestra Gobernadora. Gracias Tere Jiménez por creer, como yo, que la seguridad y la tranquilidad es posible. Hoy los datos y la razón nos favorecen. (Se reproduce video)

PABELLÓN CON SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD.

Al inicio de esta Administración, en materia de servicios públicos eran cuatro las demandas que más preocupaban: las deficiencias en el servicio y calidad de agua potable, la falta de infraestructura urbana en alumbrado público, el deficiente servicio de recolección de basura y el estado de los contenedores, así como las condiciones de pavimentación de calles y avenidas.

Te escuchamos siempre, tenemos claro, que las condiciones de muchas de las calles de la cabecera municipal y de las comunidades, estaban en condiciones deplorables.

El primer año, dimos prioridad al mejoramiento integral del servicio de agua y recolección de basura, ya que estas acciones impactan directamente en la salud de los tuyos; de ahí, atendimos el tema de alumbrado público, como parte de una política integral de seguridad.

¡Va por Pabel!

“2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes”

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad

Eva del Corral

Bajo protesta de legalidad



Finalmente, en este segundo año, estamos asignado una parte importante del presupuesto municipal a obras de rehabilitación de calles, avenidas y caminos vecinales. Sabemos y aceptamos, que el postergar durante el primer año, las acciones de pavimentación, re-encarpetamiento y bacheo han generado críticas, pero tenemos claro que lo más importantes es la salud y la seguridad de tu familia.

Hoy nuestra ciudad y nuestras comunidades lucen distintas, está más iluminadas, más limpias y más seguras. Las y los Pabellonenses disfrutamos de mejores espacios y mejores servicios públicos.

Mereces vivir en un Pabellón limpio y saludable; por ello y gracias al esfuerzo de un gran equipo de hombres y mujeres, que día con día trabajan en la Dirección de Servicios Públicos Municipales, hemos rehabilitado contenedores, dado mantenimiento a los vehículos de recolección de basura y mejorado las rutas de recolección para lograr que más de mil toneladas de desechos al mes, sean retiradas y puestas a disposición, de tal forma que no afecte en la salud y respetando siempre al medio ambiente.

Otra tarea importante, la realizan a diario, un gran equipo de seres humanos, dedicados a mantener las calles de Pabellón limpias, muchas gracias.

Así mismo, mediante el programa permanente de limpia y el mapeo de las rutas para la recolección de residuos sólidos urbanos, hemos realizado cuatro mil cuatrocientos diez barridos manuales en los espacios públicos, calles y avenidas del Municipio. Ahora, te agradecemos y te invitamos a seguir manteniendo limpio a Pabellón.

Invertimos más de diez millones de pesos en transformar e iluminar los espacios deportivos, parques, escuelas, calles, plazas y espacios públicos. Estamos enfocados en mejorar la calidad de vida, promover la cohesión social, fomentar el deporte y la cultura.

Estas inversiones, son fundamentales para el desarrollo integral y sostenible de nuestro Municipio, beneficiando a tu familia y fortaleciendo el tejido social de nuestras comunidades.

En materia de conservación, suministro y tratamiento del agua potable, hemos sido los mejores. Hoy, Pabellón de Arteaga es ejemplo nacional de modernización e infraestructura. Cuidamos el agua no solamente para ti, la estamos cuidando para las próximas generaciones. (Se reproduce video)

"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"

¡Va por Pabel!

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo Protesta de legalidad

En del Causa

Bajo Protesta de legalidad



U

PABELLÓN CON DESARROLLO URBANO SUSTENTABLE, TERRITORIAL Y RESILIENTE.

Nunca las obras han sido más importantes que las personas. Cada acción que hemos hecho, transformando la infraestructura y equipamiento, ha sido pensada para crear mejores condiciones de vida. Espacios donde garanticemos la seguridad, que permitan la sana convivencia de las familias y su pleno desarrollo, sin ser un factor de riesgo para el medio ambiente, así es como proyectamos un Pabellón con desarrollo urbano, territorial, sustentable y resiliente.

Es por ello que, de manera permanente, generamos acciones de mejora a la vivienda, que sean amigables con el medio ambiente. Importante mencionar también, la proyección de espacios verdes y zonas deportivas, la recuperación, mantenimiento y cuidado de los espacios naturales.

Esta visión de ciudad no puede estar limitada únicamente a la cabecera municipal, nos comprometimos en llegar a todas las comunidades. Por ello, la rehabilitación de terracerías y espacios deportivos en nuestras comunidades ha sido prioridad en la inversión del gasto público, porque entendemos que cada peso invertido en una comunidad ha mejorado la calidad de vida de quienes ahí viven.

El cuidado y el respeto al medio ambiente es una genuina preocupación de esta Administración. En materia de Planeación y Gestión Ambiental, hemos realizado acciones en pro del medio ambiente, evitando daños a los ecosistemas y a la salud de nuestra población.

Realizamos numerosos recorridos a las áreas naturales protegidas para evitar el uso incorrecto de nuestros recursos, mantenemos la continua vigilancia y protección de la fauna silvestre, evitando la tala clandestina de especies endémicas. Gracias por su acompañamiento al Procurador, Licenciado Héctor Eduardo Anaya.

Hemos realizado diversos programas de educación ambiental de la mano de las Instituciones educativas, desde nivel preescolar hasta universitario; así es como estamos formando generaciones comprometidas con el medio ambiente.

La recuperación, y reforestación del Parque Chaneques es precisamente un lugar donde hemos sumado esfuerzos de la mano de las instituciones educativas y de la sociedad y se han plantado más de dos mil árboles de especies endémicas. Agradezco a Sarahí Macías por su compromiso con la sustentabilidad.

Bajo protesta de legalidad

[Firma]

[Firma]

Eva del Corral

iVa por Pabel!

“2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes”

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad



Muchas gracias al Director y a los alumnos del Instituto Tecnológico de Pabellón de Arteaga, a los alumnos y directivos de la escuela FORD 84, el CBTA 30 y el CECYT, además de las escuelas municipales de básquetbol "Huskys" y uno de los equipos orgullo de Pabellón "Pedaleros", que decidieron ser parte de un futuro más verde para nuestro Municipio.

En coordinación con Grupo México, se logró la donación de más de tres mil quinientos árboles de diversas especies y la plantación de mil árboles en diferentes espacios, como camellones. Que quede claro, que por los árboles que se han retirado porque implican algún tipo de riesgo para la población, hemos plantado, entre muchos, casi diez mil árboles. (Se reproduce video)

PABELLÓN CON DESARROLLO ECONÓMICO PARA TODAS Y TODOS.

Desde el inicio de esta Administración hemos tenido muy clara la visión de crecimiento económico que queremos para este Municipio y los elementos sobre los cuales debemos desarrollarlo.

Proyectamos el crecimiento económico de Pabellón en tres sectores específicos: el agroindustrial, el turístico y el de servicios de salud. Sectores que proyectan entornos de alta especialización, grandes ingresos y mercados en crecimiento.

Sector Agroindustrial: La producción agropecuaria de Pabellón de Arteaga, con un valor actual de más de tres mil doscientos millones de pesos al año, se ha consolidado como prioridad de vocación económica para los próximos veinticinco años.

La integración de los elementos estratégicos, como instituciones académicas de alto nivel de especialización, el distrito de riego número uno, el porcentaje de tierra cultivable de alto nivel de calidad, con infraestructura tecnológica aplicada a sus cultivos, así como nuestra ubicación geográfica, convierten a la Región, en el principal polígono de Desarrollo Agropecuario en el Estado. Muchas gracias Alejandro González, Secretario de Desarrollo Económico, Ciencia y Tecnología, al Licenciado Isidoro Armendáriz, Secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial y a los dueños y dueñas de vinícolas en nuestro Pabellón, gracias por invertir y creer en Pabellón.

Desarrollo Turístico: Logramos consolidar el potencial para el desarrollo de las actividades turísticas que tiene nuestro Municipio. En los últimos años se han establecido y desarrollado importantes empresas de producción de vinos de primer nivel, éstas han generado productos con estándares de calidad

iVa por Pabel!

"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad

Bajo protesta de legalidad

[Firma]

Eva del Corral



reconocidos nacional e internacionalmente y que hoy representan un enorme atractivo para un mercado turístico de alta derrama económica.

Contamos con reconocidos empresarios, generadores de servicios gastronómicos, recreativos, de servicios y hoteleros, vinculados estratégicamente al sector de producción vinícola que, gracias a los esfuerzos de promoción y financiamiento del Gobierno Estatal y Municipal, han detonado un motor de desarrollo económico que está cambiando hoy la percepción de Pabellón de Arteaga como destino turístico.

La nueva visión que desde la Secretaria de Turismo y del Buró de Congresos y visitantes le dieron a La Ruta del Vino, ha sido, sin duda, el principal detonador de turismo en Pabellón, este año sobrepasamos las expectativas en derrama económica derivada de las actividades financiadas por el Gobierno del Estado, como conciertos, actividades deportivas, gastronómicas y culturales, que significaron más de treinta mil visitantes durante el programa "Vive las vendimias 2023". Gracias Gloria, Secretaria de Turismo, por tu apoyo.

De la mano de la CANACO de Pabellón de Arteaga, se consolidó el programa "Conoce Pabellón", programa que identifica las empresas turísticas coordinadas con las empresas vinícolas, para así llevar a cabo diferentes capacitaciones en materia de formación de cultura del vino, difusión y promoción, para lograr que este año fuese nuestro Municipio uno de los principales receptores de turistas en la Región. Agradezco a los empresarios su visión de integrarse con otras cadenas productivas y por innovar en sus productos.

Economía basada en servicios de salud: Lo que al inicio de nuestro Gobierno parecía un sueño lejano, hoy es una realidad. Transformar a Pabellón en un centro regional de servicios de salud que dará creación a cientos de empleos de alto nivel de especialidad, generará cadenas de proveeduría comercial y de servicios, así como el crecimiento y desarrollo de la infraestructura.

Gracias a la visión municipalista que ha impulsado nuestra Gobernadora Tere Jiménez, aunado a las condiciones de estabilidad, la existencia de instituciones educativas de primer nivel, su ubicación privilegiada, infraestructura carretera y a las condiciones de seguridad, Pabellón de Arteaga se convierte en el principal receptor de la inversión en Salud.

Lo estamos logrando, Pabellón de Arteaga será un espacio de estabilidad económica y laboral que su población merece. No pongamos en riesgo a este importante proyecto, hemos requerido de visión, esfuerzo y compromiso, pero,

**"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"**

¡Va por Pabel!

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad

Bajo protesta de legalidad

[Firma]

[Firma]

Eva del C...



sobre todo, de entender que el futuro de Pabellón no tiene que ver con caprichos y ocurrencias, lo construido de la mano de la Gobernadora y con los actores que integramos este gran equipo, define el presente y el futuro de Pabellón. (Se reproduce video)

PABELLÓN CON UN GOBIERNO EFICIENTE, HONESTO Y TRANSPARENTE.

Un gobierno eficiente nace de una planeación con visión de futuro, por ello, al inicio de esta Administración detecté como área de oportunidad, la falta de un Departamento de Planeación para dar rumbo a las acciones y estrategias municipales y, por ende, dar cumplimiento a los indicadores estatales y federales; por ello, implementé el área de planeación y esto nos dio la posibilidad, entre otros avances, de ser el único Municipio en el Estado en participar en la convocatoria de buenas prácticas, del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal (INAFED), con un proyecto precisamente de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado.

Hemos logrado hacer de Pabellón, un Municipio eficiente, honesto y transparente y tengo elementos para decirlo, ya que tenemos finanzas públicas sanas, en el periodo 2022- 2023, así lo ratifica la Secretaría de Hacienda y Crédito Público mediante el Sistema de Evaluación de Armonización Contable, que nos calificó con el cien por ciento de cumplimiento en nuestros registros contables, presupuestales, administrativos, de transparencia y cuenta pública.

Respecto al Índice de la Calidad de la Información de Recursos Federales Transferidos, en la presente Administración, el Municipio de Pabellón de Arteaga, ha mantenido el primer lugar en el reporte de los recursos federales, de acuerdo también con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, lo que a su vez ha contribuido a que el Estado de Aguascalientes, obtenga el primer lugar de cumplimiento a nivel nacional. Muchas felicidades Gobernadora

En la misma línea, el Sistema de Evaluaciones de Armonización Contable (SEVAC), evalúa la información contable, presupuestal y programática, destacando la rendición de cuentas, análisis, fortalecimiento e impulso de la transparencia, así como el combate a la corrupción y a las prácticas ilícitas, en este indicador, la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado (CAPAPA), ha obtenido, durante el año en curso, en el periodo uno y dos, como resultado de validación final, el cien por ciento, siendo uno de los dos organismos descentralizados de agua, con mayor puntuación en Aguascalientes. Gracias, gracias, Guillermo por tu acompañamiento en el tema de la planeación y por supuesto, al estimado amigo Alfredo Cervantes, Secretario de Finanzas.

“2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes”

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

¡Va por Pabel!

Bajo protesta de legalidad

[Firma]

Fuera del Corrimiento

Bajo protesta de legalidad
[Firma]
@pabellon.gob



En términos de las Recomendaciones No Vinculantes, realizadas por el Sistema Estatal Anticorrupción, transitamos de color rojo y amarillo a verde, en el semáforo implementado por dicho ente, obteniendo con ello un cumplimiento normativo al cien por ciento en el combate a la corrupción, posicionando al Municipio de Pabellón de Arteaga, como el primer municipio del Estado, con alto grado de cumplimiento, tanto de la administración pública municipal centralizada, como en su organismo operador del agua. Muchas gracias a todos los que lo hicieron posible. (Se reproduce video)

Ya casi para terminar, quiero Generar dos compromisos el día de hoy. El primero: Las acciones de construcción, re-encarpetamiento y bacheo, se intensificarán los próximos meses en beneficio de todos; y Segundo: Derivado de la necesidad que se tiene de apoyar a quienes más lo necesitan, se diseñó el programa "Cero hambre", una estrategia desde el Gabinete Social y con el liderazgo de la Dirección de Desarrollo Social, con la finalidad de implementar acciones concretas para disminuir la pobreza extrema con carencia alimentaria, apoyaremos a más de mil familias que se encuentran en esa situación en nuestro Municipio. Gobernadora, Pabellón de Arteaga, pondrá su granito de arena para que Aguascalientes sea ejemplo a nivel estatal y nacional en las cifras del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL). Cuento con nosotros para mejorar ese indicador.

Quiero agradecer de manera muy especial a todas las personas que colaboran en la Presidencia Municipal y a todos nuestros aliados, a los empresarios, al sector educativo, a todas las personas que están comprometidas con Pabellón. En este segundo año de trabajo, representa la gestión y consolidación de proyectos importantes para los habitantes de Pabellón de Arteaga.

Día a día nuestro equipo de trabajo acude con entusiasmo a desempeñar sus funciones para lograr ese Pabellón próspero, con seguridad y justicia, resiliente y sustentable, con desarrollo económico y social.

Agradezco el apoyo y comprensión de mi familia, especialmente de mi esposa Elena y de mis hijos Humberto y Sofía; y de mis padres por enseñarme siempre con el ejemplo.

Reitero, ningún gobierno puede hacerlo solo, se necesita la colaboración de todas y todos. Queremos un Pabellón grande, como grandes son todos Ustedes. En este segundo año iniciamos y consolidamos muchos proyectos. Contamos con el apoyo de nuestra Gobernadora. Juntos avanzamos. Muchas gracias."

"2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes"

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo protesta de legalidad

Bajo protesta de legalidad

[Firma]

[Firma]

Eva del C. Alvarez

¡Va por Pabel!



Al finalizar la entrega del informe y el mensaje a la ciudadanía del Presidente Municipal, en cumplimiento al artículo 15 de la Ley sobre el Escudo y el Himno del Estado de Aguascalientes, se llevó a cabo la entonación del himno del Estado de Aguascalientes.

Posteriormente agradeció nuevamente a las autoridades federales, estatales y municipales, ejecutivas, legislativas, judiciales y militares que asistieron; así como a las demás personalidades e invitados especiales que distinguieron la Sesión Solemne de Cabildo, con su invaluable presencia.

Solicitando a los ciudadanos Regidor Juan Manuel Gloria Ruvalcaba, Regidor Francisco González González, Regidora Eva Del Carmen Olivares Quezada, Regidor Miguel Roberto Mejía Quiroz y Síndico Municipal Ruby Isabel Carrillo Ruiz, para que acompañaran a abandonar de ese recinto oficial previamente declarado a la Ciudadana Dra. María Teresa Jiménez Esquivel, Gobernadora Constitucional del Estado de Aguascalientes y a las demás personalidades que le acompañaban.

Siendo las dieciocho horas con cuarenta y dos **minutos** del día diecisiete de octubre de dos mil veintitrés, se clausuró la Sesión Extraordinaria Solemne de Cabildo a la que fueron convocados los miembros del Ayuntamiento. Con ello se levantó la sesión y se procedió a formular la presente acta para constancia.

FIRMAS

C. HUMBERTO AMBRIZ DELGADILLO
PRESIDENTE MUNICIPAL DE PABELLÓN DE ARTEAGA

C. JUAN MANUEL GLORIA RUVALCABA
REGIDOR

“2023, Año del 50 Aniversario de la Benemérita
Universidad Autónoma de Aguascalientes”

Pino Suárez #14, Centro

465 958 01 16 Opción 1

@pabellon.gob

Bajo Protesta de legalidad

Eva del Carmen O.

Bajo Protesta de legalidad

¡Va por Pabel!



C. EDITH HORNEDO ROMO
REGIDORA

C. FRANCISCO GONZÁLEZ GONZÁLEZ
REGIDOR

Bajo Protesta de legalidad
C. DEYANIRA ESCALERA VELASCO
REGIDORA

Bajo protesta de legalidad
C. ROSALBA CAMPOS DE LA CRUZ
REGIDORA

Eva del C. Olivares Q.
C. EVA DEL CARMEN OLIVARES QUEZADA
REGIDORA

Bajo protesta de legalidad
C. GALISMA ELIZABETH MORENO SERRANO
REGIDORA

Miguel Roberto Mejía Quiroz
C. MIGUEL ROBERTO MEJÍA QUIROZ
REGIDOR

Ruby Isabel Carrillo Ruiz
C. RUBY ISABEL CARRILLO RUIZ
SÍNDICO MUNICIPAL

Miguel Ángel Juárez Frías
C. MIGUEL ÁNGEL JUÁREZ FRÍAS
SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO

(Fin del Acta No. 25/2023, correspondiente a la Sesión Extraordinaria Solemne de Cabildo celebrada el 17 de octubre de 2023)

Eva del C. Olivares Q.